<u>Anne-Frank-Schule Linden \* Schillerstraße 13 \* 35440 Linden</u>

Linden, 22. Juni 2020

An alle Eltern und Sorgeberechtigte der Anne-Frank-Schule

Betreff: Mitteilung der Schulleitung vom 22. Juni 2020

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

ein ungewöhnliches Schuljahr 2019/20 geht nun mit Riesenschritten dem Ende zu.

In dieser Woche steht am **Freitag, den 26. Juni** die Verabschiedung unserer sieben Abschluss- und Abgangsklassen an, eine Feier, die wir im Rahmen der Umstände würdevoll, angemessen und unter Berücksichtigung der Abstands- und Hygieneregelungen schulintern durchführen werden.

Es finden an diesem Tag zwei Abschiedsfeiern statt:

10.00 Uhr: Verabschiedung der vier Klassen des Haupt- und Realschulzweiges

12.30 Uhr: Verabschiedung der drei Klassen des Gymnasialzweiges

Die beiden Feiern sind auf dem Schulhof vorgesehen. Falls das Wetter nicht mitspielen sollte, gibt es vier zeitlich kürzere Abschiedsfeiern in der Aula. Die Entscheidung wird aufgrund der Wetterlage am Tag davor getroffen. Die Klassenleitungen informieren die Schüler\*innen entsprechend. Ich bitte wegen der Gesamtsituation um Verständnis, dass in diesem Jahr keine Familienangehörigen, Freunde oder Bekannte teilnehmen können. Das tut uns allen sehr leid.

Der Unterricht endet am Freitag, den 26. Juni für alle Lerngruppen nach der 5. Stunde, um die zweite Abschiedsfeier um 12.30 Uhr nicht durch den Unterrichtsschluss und die Busabfahrten nach der 6. Stunde zu stören. Ich bitte um Verständnis.

Da in diesem Schuljahr die Zeugnisausgabe bereits am letzten Präsenztag Ihres Kindes stattfindet, erfolgt diese an den entsprechenden Tagen in der **kommenden Woche** ab Dienstag, den 30. Juni in der 6. Stunde. Das gilt dann entsprechend auch für Mittwoch, den 1. Juli und Donnerstag, den 2. Juli. Denjenigen Lerngruppen, die am Freitag, den 3. Juli ihren letzten Präsenztag haben, werden die Zeugnisse in der 3. Stunde ausgeteilt.

Bis zu den Sommerferien gibt es auch weiterhin eine Notbetreuung. Diese ist laut Mitteilung des Staatlichen Schulamtes für die Sommerferien allerdings nicht vorgesehen.

Sobald wir vom Hessischen Kultusministerium (HKM) Näheres zur Gestaltung des kommenden Schuljahres 2020/21 erfahren, werde ich Ihnen das selbstverständlich umgehend mitteilen.

In der Hoffnung, dass auch in den letzten zwei Wochen der Schulbetrieb an der Anne-Frank-Schule unter den gegebenen Umständen weiterhin weitestgehend problemlos verläuft,

verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Andreas Irle Schulleiter (komm.)